
Ata do Conselho Munícipal de Educaçâo. Aos vinte e três dias do mês deluúo de &<:
vinte e dois às dezenove horas, nas dependências da Secretaria Municipal de Eôptsr
de Rodeio reuniram-se os membros do Conselho Municipal deEducação juntamêÍrÊr:le
os candidatos para a eleição dos membros do Conselho Municipal de Educação, confue
ofÍcio enviado pela Secretaria de Educação e presideate do conselho s5 sntidrÍtê< :-
presidente Rosangela Adami Fava iniciou a reunião agradecendo a presença & todor m
membros e também o apoio recebido enquanto fez parte desse conselho. Em segrnir
comunicou que cada entidade informou através de oflcio resposta os candidarc qlr
participarão do processo que irá eleger os novos membros que irão compor o Comelir-
Municipal de Edtrcação i*lhol}A22 a julho 12026. A Seeretária Municipal de Educaçi"
Milene Conzatti Costa agradeceu aos membros pela atuação durante esses anos e grts i
próximo conselho seja bem-vindo. A secretária do Conselho Maristela Valcanaia Rozzz
efetivou a leitura dos nomes dos candidatos de cada instituição. Representantes ,à=
professores e diretores de escolas públicas da Educação Básica da Rede Estadual o<

ênsino, da Escsla de Educação Básica Osvaldo Cruz a Sra. Dalila Terezinha Pacbí
Cardoso e a Sra. Cíntia Tatiana dos Santos Bütnner; da Escola de Ensino Fundamema-
Senador Francisco Benjamin Gallotti a Sra. Ivonete Tambosi With.oeft e a Sra. \ran-
Regina Fruet. Representantes das Associações de Pais e Professores (APPs) das Esc*,
públicas da rede Municipal de ensino, da Escola Básica Municipal Nova Brasília Sra
Cisele Maria Pessotti, do Centro de Educação Infantil Governador Heriberto Hülse. Se
Janice da Rosa; Creche Municipal Irmã Colomba, Sr. Arthur Antunes Ceruti: EscoL
Biísiça Municipal São Francisco, Sra. Claudia Gisçle §antos Toledo; Escola Básrce
Municipal Santo Antônio, Sra. Tatiana Fava Arnorim; Creche Municipal Alrna Gadoa
Stolf, Sra. Michele Odorizzi; Escola Básica Municipal Rodeio Trinta e Dois. Sre
Maristela Doroteia Schroeder Willrich; Centro de Éducação Infantil Pequeno Polegr
Sra. Daiana Rafaela da Silva; Escola Básica Municipal Professora Luigia Marghena
Vota Ferari, Sra. Bruna Mal.ara Kruscinski; Creche Municipal.Anna Mayer, Sr. Cüie-
Brucker. Representantes daAPAE (Associação de pais e Amigos dos Excepcionars), Sra
Simone Strey Tambanq Sra. Carmem Mari* Perassa Representantes dos docenres da
Educação Infantil das creches da Rede Municipal: Creche Municipal Irmã Colomba Srra
Talita Viviani Manfrini; Creche Municipal Alma Gadotti Stolf, Srta. Susi Patrine OchH.
Crechs Municipal Arura Mayer, Sra. Bruna Cristina Sardagna. Representants drl
docentes da Educação Infantil Pre escolar da Rede Municipal: Escola Básica Municrp
Nova Brasília, Sra. Márcia Regina Fiarnoncini Strey; Centro & Educação Infâe
Governador Heriberto Hülse, Srta Bruna Regina da Veiga; Escola Básica Municipal Sà-,

Francisco, Srta Talita Viviani Manfrini; Escola Básica Municipal Rodeio Trinta g pçri5-

Sra. Denise Tavares dç Jesus Januario; Centro de Educação lnÍhntil Pequeno Polesar- \r=.
Araceli Rodrigues; Escola Basica Municipal Professora Luigia Margherita Vota Ferr-
Sra. Jaçiara PaolaBell §araiva. Representantes dos docentes do Ensino FundamerÊal .r'
Primeiro ano ao Quinto ano dos Anos Iniciais da Rede Municipal de Ensino: Erxr:
Básica Municipal Nova Brasília Sra. Cauana da Silva; Escola Básica Municipal Sà
Francisco, Sra. Adriana Aparecida Tessarolo Gadotti; Escola Básica Municipt \;r.-
Antônio, Sra. Elen Regina Fruet; Escola Básica Municipal Rodeio Trinta e Dor:- i-r
Rosangela Girardi; Escola Básica Municipal Professora Luigia Margherita Vm Fc:c-
Sra. Mariney Depin Oss Emer. Representantes dos docentes do Ensino Fundame'çr' i.
sexto ao nono ano do Ensino Fundamental anos finais da Rede Municipal dc Fns',r'
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Dorisete Romilda Perini Ferrari. Representantes dos Docentes do Ensino privado, não há
no município instituições de Ensino Privado. Representantes da Secretaria Municipal de
Educação: Sra Analu Régis e Sra. Glaucia Pegoretti Pacher. Ern seguida a presidente
tomou apalawapara dar início a eleição. Esclareceu que a eleição se dará de fbrma direta,
m qual será falado o nome do candidato e cada um dos presentes Suode manifestar seu
voto erguendo o braço, dessa forma fica eleito o candidato como maior número de votos,
sendo o titular e o segundo mais votado será o suplente. Dessa forma teve início a eleição
e os membros que irão compor o Conselho Municipal de Educaçào mais votados foram:
I Representante da Secretaria Municipal de Educação; titular: Analu Regis e suplente a
Claucia Pegoretti Paeher. II Represententes dos profesores e diretsres de escolas
públicas da Educação Básica da Rede Estadual de Ensino; titular: Dalila Terezinha pacher
Cardoso e suplente: Cíntia Tatiana dos Santos Bütnner. III Representantes das
Associações de Pais e Prot'essores (APPs) das Escolas Públicas da Rede Munieipal de
Ensino, titular: Arthur Antunes Ceruti e suplente: Claudia Gisele Santos Toledo. IV
Representantes da APAE (Associação de pais e Àmigos dos Excepciouis): titular:
Sirnone Strey Tambani e suplente: Carmem Maria Perassa. V Representantes dos
docentes da Educação Infantil das Creches da Rede Municipal; titular: Talita Viviani
Manfrini e suplente: Bruna Cristina Sardagna.Vl Representantes dos docentes da
Educação Infantil Pré escolar da Rede Municipal; titular: Denise Tavares de Jesus
Januario e suplente: Araceli Rodrigues. VII Representantes dos docçntes do Ensino
Fundamental do Primeiro ano ao Quinto ano dos Anos Iniciais da Rede Municipal de
Ensino; titular: Adriana Aparecida Tessarolo Gadotti e suplente: Rosangela.Girardi. V11I
Representantes dos docentes do Ensino Fundamental do sexto ao noflo ano do Ensino
Fundamental anos finais da Rede Municipal de Ensino; titular: Ana Paula Muller
Rodrigues e suplente: I)orisete Romilda Perini Ferari. X Representantes Docentes do
Ensino privado, não há no Município. Encerrada a eleição dos membros do Conselho
N{unicipal de Educação, partiu-se para a escolha do Presidente, Vice Presidente e
Secretário. A presidênçia e a vice presidência somçnte poderão ser exerçidas pelos
Íepresentântes indicados nos incisos II ao DÇ confoune Lei OrdinariaN?117 de 24 de
julho de 2019. A presidente pediu aos membros eleitos quem gostaria de ocupar o cargo
de presidente Íicando assim composto: presidente: Sra Dalila Terezinha Pacher Cardoso,
vice presidente futirur Antunes Ceiuti e secretãria Talita Viviani Manfini. Sern rnais
nada a ttatar, deu-se por ence lavrei a presente ata
que foi iida e assi
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DECRETOExECUTIvoMUNICIPALN"5ST4DE30DEJUNHODE:.::

NOMEIA OS MEMBROS DO CONSELHO MUNICIPAL DA EDLC'\C it '

VALCIR FERRARI, Prefeito Municipal de Rodeio, Estado de Santa cai'..
no uso de suas atribuiçOes legais e de conformidud" com a Lei Municipal no 1691 ;- :

de maio de 2009 . uaigo 189"da Lei orgânica do Município de Rodeio:

DECRETA:

Art. 10- Fica nomeado o conselho Municipal da Educação que será conlp''''- - :

seguintes membros:

I_1(um)RepresentantesdaSecretariaMunicipaldaEducação.

Titular - Analú Regis

Suplente - Gláucia Pegoretti Pacher

II_1(um)RepresentantedosProfessoresedosDiretoresdasEscolas
públicas du nâ,..ução Básica da Rede Estadual de Ensino.

Titular - Dalila Terezinha Pacher Cardoso

Suplente - Cíntia Tatiana dos Santos Butnner

III_1(um)RepresentantesdasAssociaçõesdePaiseProfessores({PPi
dasEscolasPublicasdaRedeMunicipalouEstadualdeEnsino

Titular - Arthur Antunes Ceruti

Suplente - Cláudia Gisele Santos Toledo

Iv-l(um)RepresentantesdaAssociaçãodePaiseAmigosdos
ExcePcionais de Rodeio (APAE)'

Titular - Simone StreY Tambani

SuPlente - Carmen Maria Perassa

V_1(um)RepresentantesdosDocentesdaEducaçãolnfantil_Crechc:
da Rede MuniciPal de Ensino'

Titular - Talita Viviani Manfrini

Suplente - Bruna Cristina Sardagna

Rua Barac do Rro Br*nco, 10Ó9 - Cer:trc
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VI - 1 (um) Representante dos Docentes da Educação Infantil - Jardins e

Pré-Escola.

Titular - Denise Tavares de Jesus Januário
Suplente - Araceli Rodrigues

VII - I (um) Representante dos Docentes do Ensino Fundamental 1o ao 5o

ano , Séries Iniciais da Rede Municipal de Ensino.

Titular - Adriana Aparecida Tessarolo Gadotti
Suplente - Rosangela Girardi

VIII - I (um) Representante dos Docentes do Ensino Fundamental 6o ao
9o ano do Ensino Fundamental, Séries Finais da Rede Municipal de
Ensino.

Suplente - Ana Paula Muller Rodrigues
Titular - Dorisete Romilda Perini Ferrari

XI - I (um) Representante dos Docentes do Ensino Privado.
Não indicou representante.

Parágrafo Único - A Diretoria do Conselho Municipal de Educação, ficará assim
constituída:

Presidente - Dalila Tereziúa Pacher Cardoso

Vice-Presidente - Arthur Antunes Cerutti

Secretária - Talita Viviani Manfrini

Art. 29 - Art. 2o - O mandato dos Conselheiros será pelo período de 4 (quatro) anos, com
vigência a partir do dia 05 de julho de2022a 05 de julho de 2026.

Art.3o- Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação.

Art.4o- Revogadas as disposições em contrário.

Cumpra-se, publique-se e registre-se.

Prefeitura Municipal de Rodeio, 30 de juúo de 2022.

,1**q - Centrc:
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t--



, \\.1vw.rodeio.sc.go\'.br

@ gabinete@rodeio.sc.gov.br
Il ihcebook,cordprefeituradcrodeio
Gl @prcfeiturarodeio

Rua Barao cio Rrc

ctP, BÇ136-000

VALCIR FERRARI
Prefeito Municipal de Rodeio/SC
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Aos dezessete dias do mês de agosto de dois mil e rinte e dois, as 09 (nore' horas,

reuniram-se nas dependências da Secretaria Municipal de Educação, os seguintes

conselheiros municipais da Educação para tratar de questões pertinentes à pauta atu'al: a

Representarúe dos Piofessores e dos Diretores das Escolas Públicas da Educação Básica

da Rede Estadual de Ensino e Presidente do conselho Municipal de Educação Dalila

Terezinhapaoher Ltardsso, a suplente Cláudia Gisele Santos Toledo.como.Represertante

das Associações de Pais e Professores das Escolas Publicas , pois o vice-Presidente

Arthur Antunes Cerutti estava ausente por motivo de doença, a Representante dos

Docentes da Educação Infantil * Creches au nta* Municipal de Ensino e Secretaria Talita

viviani Manfrini, sua suplente Bruna cristina sardagna, a Representante da secretaria

Municipal o" roucaçao anatl, Regts e sua suplents Gláucia Pegoretti Pacher' a

Representante dos Docentes da Educação Infantil - Jardins e Pré-Escola Denise Tavares

de Jesus Januário, a Representante da Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais de

Rodeio (APAE) simone strey Tambani e sua suplente Carmen Maria Perassa' a

Representante dos Docentes do Ensino Fundamental 1o ao 5o anos do Ensino

Fundamental, Series Iniçiais da Rede Municipal de Ensino Adriana Aparecida Tessarolo

Gadotti, Representante dos Docentes do Ensino Fundamental 6.o ao 9'o anos do Ensino

Fundamental, Séries Finais da Rede Municipal de Ensino a suplente Dorisete Romilda

perini Ferrari, pois a titular Ana Paula Muiler não pode estar presente e a Secretária

Municipal de Educação Milene conzatti costa. A reunião foi iniciada pela fala da

presidente ao Conse-tfio, paÍa dar as boas-vindas"a todos e em segtrida passou a palawa

para representante da Secretaria de Educação Gláucia conduzir a reunião com a leitura

da Lei no Z.\17 de24de julho de 2019 que áispõe sobre a criação do Conselho Municipal

de Educação com a alteração da constituição dos membros do conselho'? como também

explanação sobre a Lei n. J tOgt de 05 de maio de 2009 que foi substituída pela lei2'117 '

Frosseguiu-s€ Qoln.a treitura do regirnento interno, na qual surgiu uma diwida quanto ao

inciso 2o do artigo 10, concordou-se em alterar o que consta no regimento sobre o

representarúe ter domicílio e residir em Rodeio. Chegou-se à conclusão de que

professores efetivos da Rede possam ser uma exceção neste inciso, mas que Presidente'

vice-Presidente e secretário devem residir no município' o regimento foi brevemente

explanado e todos comprometeram-se a estudá'lo paraapróXima retrnião' assim como o

Plano Municipal de Educação e as Metas que devem ser contempladas com as ações da

Educação. Foram citadas que as metas nrais atingidas com as ações da Secretaria de

Educação são a l, 2,3,4,5,6,7,17, 18 e 19, que referem-se, sequencialmente, à fomentar

a qualidade da educação básica em todas as etapas e modalidades' à valorização dos

proÍissionais do magistéri.o, à. asseguração da existência de Planos de carreila para os

profissionais da edúação básica e à ásseguraçáo das condições para a efetivação da

gestão democrática da áducação. No dia25áe agosto de2022,será realizada pelo Siseti'

às 18h30, no salão Nobre da Paróquia São Francisco de Assis, uma reuniáo para

apresentar os resultados do trabalho da comissao do Plano de carreira da categoria do

mgnicípio, para todos os proÍissionais do magisterio' Na seqgência falou-se das

capacitações do ano de 2022, em parceria com o senac, que estão sendo finalizadas'

incluindo agentes educacionais, serventes escolares, professores' diretores e secretárias'

um dos pontos levantados por alguns membros do conselho municipal' foi o fato de não

haver professor específico nas escolas pala o Reforço Escolar e este papel estar sendo

desempeúado pelàs secretárias, A queüa $.azrdapelos mernbros é de que as secretárias'

açabamtendo muitas atribuições e tomando muito do seu tetnpo' mesmo a maioria tendo

8e.
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formação.em Pedagogia, por,tanto.habilitadas.para a fuução Outro poilo drsrr*Ês a r
implementação da sala para Atendimento da Educação Especiallzadn, gE rsr Etu
preparada nas dependências da SecretariaMunicipal de Educação e já foi @n'r-'h rr+t

professora de Educação Especial para dar suporte a estes alunos, em paÍctÍla ü:E!t t§

escolas. Outro assunto abordado na pauta foi a participação da Escola Brísica !úlu-t
Santo Antônio na.Feira Regional de Maternátiça, onde aRede Municipal fioi repmi
com um trabalho desta escola e recebeu menção honrosa. A representante da SB{=
apresentou aos conselheiros o ProgramaEleva + que é uma ação da Secretaria }{tmra
de Educação para melhorar a aprendizagem e reforçar a alfabetização rc Fnq:x

Fundamental, visando atender os alunos que precisam de um acompanha'rm'
pedagóg.ioo. nrais.,indiv..idualizado. .ds. esoolas. prec.isarão rçalizar o preemhimem à
metodologiana aplicação do reforço, relação dos alunos, relatório de acompanbam
dos alunos quanto à evolução e fotos ate a data de 19 de agosto. Na sequência Êlou sotc
o desfile de 7 de setembro que ocorrerá normalmente este ano, fazendo alusão rx -1-t.

anos de Independência do Brasil. Dando sequência a reutião, foi realizada t*mtÉl r
exposição das reformas .s .as..lieitaç.ões. para. as. Unidades. Educacionais. Duas liciqlt
são para uma nova sala de creche e baúeiro adaptado, no CEI Heriberto Hulse. E c:

reformas: na quadra da Escola Nova Brasília foi firm;lizada, tendo em andameúo N-
momento, uma reforma na cozinha construída de acordo com as novÍ§ normas ie

cada professor ou funcionário, sendo pauta para a próxima reunião do CO\
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vigilância, bem como seus mobiliários, sala dos professores e sala de reforço- na L:c

Rodeio Trinta e Dois. Outro tema abordado foi a questão da hora-aur

professores, que precisará ser estudada e reavaliada,paÍaa elaboração de uma nolL --::
paÍa o próximo ano. Esse assunto ficou como pauta parua próxima reunião do CCt).I-
Também foi comentado sobre um telefonema recebido pelo sindicato, questionar

quantidade de alunos por turma na Educação Infantil. A recomendação do \[EC- ---- -

segúr o Parecer CNE/CEB n"20120A9, que dispõe a quantidade de alunos adeq En?
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importante ressaltar que os conselheiros decidiram por criar um grupo de *tarsap pr
comunicações, informações, documentações e convocações. Às dez horas e quileG
minutos, a reunião foi encerrada e eu Talita Viviani Manfrini, secretária do CC

lawei a presente ata e nada mais havendo a Íratag etlc€Irâ.so a presente reuniâcr

assinatura dos presentes.
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Aos seis dias do mês de outubro de dois mil e vinte e dois, às 14 (catorze) horas, reuniram-

se nas dependências da Secretaria Municipal de Educação alguns dos conselheiros

municipais para discutir pontos que consistem na pauta, Estavam presentes: a

Represántante dos Professores e dos Diretores das Escolas Públicas da Educação Básica

da Rede Estadual de Ensino e Presidente do Conselho Municipal de Educação Dalila

Terezinha Pacher Cardoso, o Vice-Presidente Arthur Antunes Cerutti, a Representante

dos Docentes da Educação Infantil - Creches da Rede Municipal de Ensino e Secretaria

Talita Viviani Manfrini e sua suplente Bruna Cristina Sardagna, a Representante da

Secretaria Municipal de Educação Analú Régrs e sua suplente Gláucia Pegoretti Pacher,

a Representante dos Docentes do Ensino Fundamental 1o ao 5o anos do Ensino

Fundàmental, Séries Iniciais da Rede Municipal de Ensino Adriana Aparecida Tessarolo

Gadotti, a Representante dos Docentes do Ensino Fundamental 6.o ao 9.o anos do Ensino

Fundamental, Séries Finais da Rede Municipal de Ensino Ana Paula Muller, a suplente

de Representante dos Docentes da Educação Infantil - Jardins e Pré-escola Araceli

Rodrigues e a Secretária Municipal de Educação Milene Conzatti Costa' A reunião foi

iniciaãa pela fala da presidente do Conselho, dando as boas-vindas e também já

pontuando sobre a aprovação do novo regimento interno, que modifica a cláusula do

à.dgo décimo, onde consta sobre a questão de que o presidente, vice presidente e

secretário que são efetivos, podem residir em outros municípios. Em seguida, analisamos

algumas hipóteses para rnodificação da grade curricular necessária para o ano de dois mil

e vinte e três, que visa a contemplação correta de horas atividade para os professores.

Foram explanadas algumas opções, desde a educação infantil até os anos finais. Ainda

precisam ser discutidas com a gestão municipal, pois ocasionam um impacto financeiro

considerável. Em todo caso, os professores devem receber sete horas atividade por

período de vinte horas sernanais, conforme Lei do piso no1173812008. Para os anos

iniciais, pensou-se em inserir na grade um professor específico para uma nova disciplina:

Letramento, que seria semelhante à uma aula de reforço. Os professores concordaram que

seria de grande valia um auxílio como este, visto que muitas crianças apresentam

dificuldade na alfabetização. Para a grade da Educação lnfantil - Pré Escola, foi sugerido

que as crianças tenham três ao invés de duas aulas de Arte e que uma delas seja com maior

foco em Música e Teatro. Ern relação aos anos finais, os professores de disciplina

necessitam fechar sua carga horária em 13 horas e, não 12, como atualmente, onde

poderão auxiliar em estudos orientados (também como uma es$cie de reforço),

auxiliando em tarefas, pesquisas e no que for necessário. Tambem é uma proposta de

grande valia, porém alguns professores não fecharão esta cargahorária e a grade precisará

à.,r*u análise bastante aprofundada. Assim sendo, a escola tambem pode determinar se

prefere que o professor substitua outro professor, dê reforço ou o que for necessário. A

alternativa salientada como mais viável seria a de manter a grade atual e aumentar o valor

da hora excedente e o não cumprimento de hora atividade dessa hora excedente, que

inclusive já está na revisão do plano de carreira. Após, conversamos sobre os editais de

matrícula e rematrículas dos alunos da rede municipal, sendo que agora poderão ser

realizadas tanto online quanto presencialmente. As rematrículas devem ser feitas em

outubro e as matrículas novas, em novembro. A documentação apresentada deve ser

original e ffazida por completo, sem faltar nada, já no ato da matrícula e toda

documentaçáo atualizada. Conversamos também sobre a composição e organização das

turmas por servidor, conforme o parecer 2012009 das Diretrizes Curriculares, são: 08

crianças por funcionário (de zero adois anos), 15 crianças por funcionário (de dois a três



anos), pré-escola até2}alunos (contendo 25,háLo desdobramentodlgr' Fr -
houve uma explanação sobre as formações que estão acontecendo, oÍ[ §É 'iÉ
creches, para melhoiiu, ,ru rotina das instituições e novas notmÍ§ qrr s- ts*t
a partir do ano que vem. No fim de setembro, também acont@eram ffill
Escuta Especializada. Também foi exposto o Edital de Gesüio DemG.iti(r ç
no Decreto 5.927 de setembro de 2022. que visa a eleição paÍa nollE &u
instituições escolares, do ano segUinte' Deverá ser criada uma banca' qrr rrel

planos âe gestão de cada candidato e o§ mesmos serão expostos sm Assdlgrt '

para votação. Foi lançado tambem o edital de processo seletivo paÍa o m *
-Comentamos 

tambem sobre a visitação das crianças à Quinta da Gárea' ç
acontecendo através do Projeto Deriva Pedagógica e também foi expl"rrada a FE
da Semed no décimo Seminário Estadual de Sistemas de Ensino de Sana Cat
contemplou a temática: BNCC e os desafios da Educa@o Infantil e 'fu
Fundamental. Falou-se sobre a meta 7,2,4 e6, principalmente, que refere-se t itnÍ'{

de atingi-las na educação infantil e também sobre o plano de gestão

relação à saúde, tamUem foi salientado sobre a resolução normdira nr-

DIVSISUVISES 09/0812022, que favorece a administraÉo de medicamel

unidades educativas de eRsino, já que atualmente não estavam sen& &titiS
sobre o ofício do CEE/SC n 062312022 que aprovou por unanimidade a C'qf
Escola visando a Vacinação contra a poliomielite, Por fim, conbeceoc c
didátioos sugÊridos paÍa Serem utilizados ano que vem e que são do sisleqa -r

Brasil, desde a educàção infantil até os anos finais. serão oferecidas formações

prof.rro."r aprenderem autilizat esse material e as opções são das Editoras Cr
Aprende Srasit. Às dezesseis horas, a reunião foi encerrada e eu, Talita Viriani \!

secretária do COMED, lavrei a presente ata e nada mais havendo a tratar' em
presente reunião com a assinatura dos presentes
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t !1ffi'.11ililãfx,l"T,"*0, "'B?',ffif.xu3*"wrtt6fiÊiõ :=I t=uook.com/prefeituraderodeio DE EDUCAÇAO

lr_
I * 03 (três) dias do mês de novembro de dois mil e vinte e dois reuniram-se nas dependências

]-ú;t,,í,-ã"EducaçãodeRodeio,osmembrosdoPlanodeCarreiraBereniseMoser
I r.ei.rr.i, nãoiú" Aan Mafra, Rosangela Adami Fava, Adriana Aparecida Tessarolo Gadotti,

I ots,fi'Gir"rã àantos Toledo, or ,*rhr.os do Cons.elho Municipal de Educação: Rosangela

r€rzrdi,AdrianaAparecidaTessaroloGadotti,AnaPaulaMüllerRodrigues,GlauciaPegoretti
I t;;; cl;;i, Gisete santos Totedo, o sindicato representado pelo Alan Mengarda, a

I J.üri, Jã-Éorcação Mitene Conzatti Costa, Rosangela Floriano, o controle interno Fábio

I;.t;õ;,;oáotivâiraparatratarmoSdoassuntosobreahoraatividadedosprofeSSoreS'
l=-"noJaFlorianodeuasboas-vindasatodosefaloudaimportânciaderedefinirmoscomo
I t =.a ;;;*; atividade, na reunião do conselho de educação no mês passado, foi colocado

I :.; à conrtrrção de uma nova grade curricular, mas que o número de aulas para os

I ;À*;; ;à" daria certo, pois ficãria um número ímpar de aulas, o que acarretaria uma

I ;Ã;;;" ;; escolha das autas aos professores das disciplinas nos anos finais. Em consulta

I ; ; ;o"tror" interno, sindicato e com o jurídico da prefeitura, a secretaria de educação chegou

I ;-";;;=àn=o inoenizar os minutos faltantes. Nesse momento o controle interno Fabio explicou

I :. il,,"i, á-pugrr"nto da jornada de trabalho conforme tabela abaixo, obedecendo assim a

I ; niããrzôõa', 
-

I
I -:uanall atiuidud. I Sutu l,ttividadel Sala I aser lserpago I Rasonor 

I

I lprevista(1/3)l prevista lExecutadalExecutadalindenizadal por I mes Il_
l -rr
I I I I I I *'tutot I I ===,== I

I -rot. I loh T ra ln$o:'ss ln$254'32 I

l ns::q'o+ l

l.landosindicatocomentouqueomeSmocomentouque.e
I -"in"rl.;;;;r o 1/3 da hora atividade para cumpri-la. Com essa indenização a grade curricular

I -; ü ffi;; p"r*rn"cendo , ,er*r. os professores Ana Paula Müller e Rosangela Adami ---'
I ;;, ãrrrr* qL" preferem a aula hora atividade. o Alan comentou que se não for aceito essa

I ."L.iãaao, rà*"nte por meios judiciais. Ana Paula sugeriu de ver o pagamento por aula dada'

I ..;; ;rã* ãr*. uma assembíeia geral com todos os professores para discutirmos sobre a

I =;;.;ã;à-inJenizaçâo. 
Adriana deuã sugestão de fazer 50% da hora atividade em casa, dessa

I ;;;1;d* à. pr"rántes acharam bem interessante. os professores recebem a indenização e

I ;;*ã," L*'.urnprir 50% da hora atividade em casa. os presentes na reunião decidiram que

I =-ili"ile1omissão levarão a contraproposta a administração. outro assunto definido foi a

I :cil.Hil ã"'0o,, titutares que são Datita Pacher cardoso e Talita viviani Manfrini e dois

I =j]il,; nÃung"tu Girardi e claudia Gisele santos Toledo para compor a banca examinadora

I ;-il; á"-ê"rtao Escolar. Sem mais nada a tratar, eu Qlaucia Pegoret!ft5$:rr+av1ei a

l;"#ã,,,=o,"seráassinadaportodososparticip;;6-,e"*^,.^^M
I u /" f"r^,yi- /Glír* iícwa, Qo,,,,,"a A .S'kN W R§"i"".P.^ -_"

| 
-i't'"'"t («"r,^^* c 'él@ü 

cl+^,c>,r}": (*\t *Sí«d-t^ ff r íarA :

L 
e--\r\.,4.^i,'hü.(trw "@ 0"É*

.:nada

.:ltanal
Hora-

Atividade
Prevista (1/3)

Hora em
Sala

Prevista
Ql3)

Hora-
Atividade
Executada

Hora em
Sala

Executada

Diferença
a ser

indenizada

Valor a
ser pago

por
semana

Valor a ser
pago por

mês
intesral

l0h, 3h2Omin. 6h40min. 3h 7h 20

minutos
Rs 21,19 Rs 84,76

r0h. 6h40rnin. 13h20min. 6h t4h 40
minutos

R$ 42,38 R$ 169,52

10h 10h 20h th 2Lh t hora R$ 63,58 Rs 254,32

.l0h. 13h20min. 26h40rnin. t}h 28h 1M0min. R$ 84.76 R$ 339.04



Aos trinta dias do mês de novembro de dois mil e vinte e dois, às 08 (oito) horas. nas

dependôncias da Secretaria Municipal de Educação, ocorreu a reunião men-'al do

Conselho Municipal de Educação. A representante Gláucia iniciou a reunião se$undr-r a

pauta e após algúm tempo a Presidente do Conselho Munioipal de Educação clrqt-r
iniciou-se a reunião falando sobre o calendario escolar das creches e escolas para o arlo

de 2023, que serão diferenciados. Logo em seguida, a representante Rosângela explicou

um pouco e tirou dúvidas sobre as férias dos professores efetivos desse ano. Após- a

repràsentante Adriana levantou questões sobre os professores serem mais levados em

consideração no que se refere a possíveis recessos ou bonificações, haja visto que

atendem alunos antes e após o horário, participam de eventos sem receber hora eÍra-
Também foram eleitas representantes do Comed no Fundebl2023,sendo elas: Ana Paula

Muller como titular e Adriana Aparecida Tessarolo Gadotti como suplente. Houre

também uma breve Explanação do Monitoramento e Avaliação do Plano Municipal de

Edacaçáol202l que vaiaté2024 e em toda reunião devem ser explanadas as 20 metas- O

monitoramento e avaliação das metas e estratégias do Plano municipal de Educação 2021

§êgue abaixo:
pfãta I- Meta de extrema importância por ser de competência do Município e

entendemos que nesta faixa etária, a criança forma a base para todo o seu processo escolar.

No ano deZOZL o Município atendeu 117,08o/s das crianças de 4 e 5 anos na Pré- escola-

ultrapassanilo os 100% exigido pela meta, isso aconteceu porque os dados da população

do município estão desatualizados e são do senso de 2010. Para esse dado utilizamo§ o

numero de matrículas do ano de 2021. E buscamos os dados de matrículas de crianças

da rede privada e públicas de Municípios viziúos, que são residentes no município. A

porcentagem das crianças de 0 a 3 anos na creche foi de 66,17yo. Quanto as crianças de 0

à 3 uror fiercebeu-se uma diminuição no atendimento em relação ao ano de2020,mesmo

assim atingiu-se a meta estabelecida pelo PME, lembrando que o total de crianças nessa

faixa etírii vtilizada para a porcentagem é do Censo demográfico de 20 1 0. Constatou-se

que havia lista de espera na unidade situada no Centro da cidade, sugere-se a ampliação

da Creche do centro õo* a aquisição de um terreno, ou a construção de uma nova sala de

aula no CEI do Centrô para, atefidet as tuÍmas do jardirn e dessa fonna abrir espaço de

atendimento para as crianças de 0 a 3 anos. No ano de 2A21 iniciou-se com todos os

protocolos de cuidados de higiene devido ao Covid 19'

il{eta 2- O Município sabe da obrigatoriedade do Ensino Fundamental de 9 (nove) anos

e da irnportância de estar atingindo plenamente a meta. Porém encontra muitos desafios

de mantêr o aluno frequentando a Esoola, evitando assim a evasão escolar, observa-se qw
a população de 6 a l4ãnos a atingiu o percentual de98,37Vo frequentando a Escola, nota-

se um aumento na porcentagem em relação ao ano de2020, isso mostra que o sen'iço do

APOIA e as unidades escolares estão empenhadas na busca ativa desses alunos. Utilizou-

se como base de cálculo os dados do Censo de 2010, correspondendo a atual população

dessa faíxa etixia. No indicador que trata do percentual de pessoas de 16 anos com pelo

menos o Ensino Fundamental concluí-se que não atingimos o percentualde95o/o,o índice

atingido foi de 58,640/o elrr-2A2l. Nota-se que os jovens estão preferindo inserir-se no

merõado de trabalho deixando para concluir o Ensino Fundamental na modalidade de

Educação de Jovens e Adultos.
Meta 3 - O percentual da população de 15 a 17 anos ficou em 58,640Á, no primein''

indicador, havéndo uma diminuição do percentual do ano de2020 e no segundo indicad,-''r

não atingindo a meta, final dentro dâ mesmà porcentâgem. O MunicÍpio pode articular

ações roro o Govemo Estadual, pois está rnodalidade e atendidana sua totalidade por §§a

esfera. Devido aos dados não serem atualizados, ficamos com umaporcentagem defasadaI

i

I

,

<
»,-



72

Incluindo a evasão escolar. Nota-se que em 2021 devido a pandemia houve um aumento

na evasão escolar, muitos alunos nessa faixa etáriaentraram no mercado de trabalho.

Meta 4 - Entendemos que os alunos com deficiência necessitam do atendimento para que

possam desenvolver ai ttabilidades para se tornarem cidadãos independentes. Sendo

àssim, é de suma importância que as instituições estejam preparadas para atendêJos.

Nesta meta atingi*ós o perceniual de 86,70/o da população de 4 a 17 anos corn deficiência

que frequenta a escola, à que demonstra que não atingimos rc}% da meta, isso se dá

devido á desatualizaçáo doi dados da população. Quanto ao indicador de percentual de

matrícula na escola básica, percebe-se que atingiu-se a meta de 100%.

Meta 5 - Esta meta representa o início do ciclo da Alfabetização dos alunos do

Município. Ela é de suma importância ao aprendizado dos alunos, a fim de que todos

consigam estar alfabetizados ao Íinal dele, havendo assim uma continuidade solida para

sua cãrninhada escolar. Como o ano de 2020 foi acometido pelo covid-l9, a alfabetizaçáo

aconteceu de forma remota com a parcería entre escola e família, pois Íbi adotado o

material impresso com atividades para fazerem eÍI casa. Algumas atividades e

explicaçõer àru* dadas através do grupo de whatsapp dos pais. Tendo em vista a grande

dificuldade de conseguir alfabetizar os alunos nesse modelo pedagógico adotado, pois a

alfabetização precisa muito da interação com o professor em sala de aula. Em 2021,

devido a pandàmia do ano anterior, fi;i realizado com mais ênfase o reforço escolar, com

os alunos que não atingiram a alfabetização'
Meta 6-Parao Município é um desafio grande, pois envolve vários fatores para os

alunos serem atendidos em tempo integtal, tomando difícil a cumprimento desta meta.

Mas em vista temos 22o/o no peicentual dos25%;o parao atingimento do indicador 1 dos

alunos da Educação Básica e* tempo integral e 500Á com permanência nas 7 horas diárias

em atividades escolares.
Meta 7 - Este índice nos traz a busca pela qualidade da Educação, e através dele que o

Município pode diagnosticar e melhorar seu nível para atingir o que é indicado pelas

avaliaçôes êm Larga Escala, tendo como objetivo o desenvolvimento integral dos alunos.

As Provas que medem os indicies da Educação Básica. A rede municipal de no Ensino

Fundamentál anos Iniciais tinha como meta prevista a nota 7,0 e obteve a nota 6,3,; no

Ensino Fundamental Anos Finais a meta prevista era anota 6,8 e obteve a nota 5,9. Na

Rede Estadual a nota prevista nos Anos Iniciais é de 6,4 e no ano de 2A2l não foi
realizado o SAEB na Réde Estadual; nos Anos Finais a nota prevista nota e de 6,3 e obteve

a nota 4,8. Nota-se que é necessário fazer plano de ação para melhorar o desempeúo de

ambas as Redes de Ensino.
Meta 8 - A metâ I é importante para o município, pois visa estabelecer igualdade na

escolaridade rnédia entre as diferentes classes sociais e etnias.

No que diz respeito a esta meta em relação a população de 18 a 29 anos com menos de

12 anos de escólaridade, o Municipio tem um percentual de 52,70Â. Os residentes na área

rural são de 72,6Y0,e dos 25% máis pobres (rênda domiciliar per capita) é de 87,60/o. O

percentual da população negra é de 86,50/o. Ressalta-se que não possuímos dados para

atualizar esta Meta, forr, áantidos os mesmos índices. Os dados foram retirados da

média do Estado, pois o Município não possui esse tipo de Educação (do campo, de

negros e mais pobres).

fnõta 9- para o Município â meta 9 sobre o analfabetismo é essencíâl e foi atingida em

sua plenitude, a meta prevista era de 93,5o/o e o Município atingiu 95,9o/o. Vê-se a

impártância nesse momento de promover planos de ações junto à comunidade a frm de R
resgatar e incentivar essa população a procurar mais informação e contato com o wllverso :X
.r.ãlur, obtendo-se assim, á porcentagem desejada no indicador sobre o gqtfabetismo "

& ;Í tY (o'



funcional que está em29,7Yo para ficar dentro do percentual desejado que e de !-Êr
Propor diagnósticos mais atualizados
Meta 10 - O Município não atinge índice nessa meta, porque não possui matricula sse
modalidade de ensino. Tendo que procurar parcerias com Municípios viziúos- a f - -
atender os interessados em cursar um nível técnico no EJA. O Município só oferece ctciir
proÍissionalizantes livres e ourso para Educação de Jovens e Adultos - EJA, mas Éo r
fonna integrada à educação profissional. A dificuldade de termos essa modaliiri
implantada no Município é que a mesma é de responsabilidade da esferaEstadual.
O Mumcípio estâ em constante busca por parcerias que estimulem a diversifirli-
curricular da educação de jovens e adultos parà a preparação pârâ o mundo do trabalh..
Meta 11 - O Município não atinge índice nessa meta, porque não possui matrícula ossc
modalidade de Ensino. Tendo que procurar parcerias com Municipios viziúos. a fr= .-
atender os interessados em cursar um Nível Médio/tecnico. O Município so ol-€r.
cursos profissionalizantes livres. A dificuldade de termos essa modalidade lr:.: :-
no Município é que a mesma e de responsabilidade das esferas Estadual e F*rat-
Meta 12 - O Município é consciente da importância de ter una Universidade, mes *
poucos os Municípios que tem esse privilégio. Para isso acontecer a grande variare e o
aumento da população. Resta-nos incentivar a população a procurar Universid.k
vizinhas eln cursôs presenciâis e ôu a dístância contândô coÍn o auxilio transpúít
Estamos çoncretizando a busca de um Polo para o Município, na qual poderurc
modificar o índice da meta.
Meta 13 - A meta 13 tem como objetivo elevar para Mestres e Doutores o Nircl &
Escolarização da população. A diÍiculdade encontrada e o elevado custo dr
especialização.
Meta 14 -Para o cumprimento desta meta será necessário arealização de parcerias ccn
as Universidades e incentivar a população na procura.
O Governo Federal dispõe de políticas de assistência estudantil assegurando u
estudantes considerados economicamente carentes dando bolsas de estudos- G
profissionais da Educação efetivos na Rede Municipal de Ensino tem seus dirrims 

=
deveres garantidos na Lei complementar no 79 de 16 de agosto de 2018.
Metâ 15 - Para o Município essâ metâ é de suma importânciâ, pôis tratâ da formaçIo ca
Nível Superior para todos os professores da Educação Básica que atuâm m Raê-
elevando a qualidade do Ensino do Município. Os professores efetivos da Rede MuniTd
recebem de acordo coln a Lei até 50% de ajuda de custo.
Meta 16 - Essa meta trata da formação contínuada que o Município oferece rx
professores, levando em conta sua área de atuação e nível de escolarizai.ao- scEçG
incentivando a formação, somente assim o Municípi o terá uma boa qualidade de errq:
para ofertar aos educandos. O Município possui um planejamento com açôes p
capacitação dos professores anualmente. Além de parcerias com o SENAC e SENÂI
Mêta l7 - Amea propõe equiparar os saÍários dos professores âos demais profissirms
çom escolaridade equivalente, vimos que é uma dificuldade atingirmos os 1009á da mcrr
Mas, cumprimos a Lei do Piso Nacional que é reajustado anualmente, sempre obc€rraft.
a Lei de Responsabilidade Fiscal do Município. Devido a Lei Complementar nol73 dÊ:-
de maio 2020 acontecerarn restrições e cortes aos reajustes salariais dos serri&e
públicos, a Leitem validade até 31de dezembro de 2027.
Meta 18 - A Secretaria de Educação tem Plano de Carreira para todos os profissirc i
Educação Básica, paga o Piso Nacional do Magistério e esta fazendo estudm F r
rcalizaçáo de concursos públicos e efetivação nos cargos vagos. Em 20)Q comim .
chamada para efetivação do concurso público de 2018. \y' . -
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Meta 19 _ Vimos à importância do Município ter uma gesg? democrática, somente assim

todos podem participai ativamente Ou tont'ttoç* áe uãa.gducação de qualidade' A Rede

Estadual tem legislação que regulament"ã "úçeo 
dos diretores' A Rede Municipal por

meio da legislação da Lei Complemen ut 
""ísAq 

de t2 de dezembro de 2006' nomeia os

diretores escolares como cargo.* ,o*rrrão e nalei complementar no 79 de 16 de agosto

de 201g .* ,onrooâ*ia a õonstituição Federal em seu artigo 37, inciso v, constitui as

atribuições uo 
"urgJd.ãiretor 

escolai. O ú"'"fpio possui uma comissão para monitorar

e avaliar o plano Municipal de Educaíao;^i;ãt ;t escolas com Ensino Fundamental

anos finais tem os grêmios estudantis e-ãàns"rhos escolares. o Município tem conselho

Municipal Oe eoricai;; Ú; -prto3} apÍova e acompanha as ações da secretaria

Municipal de Educação. o projeto Prd;F;ãig(,gicolai escolas está sendo monitorado

e atualizado em parÇeria com , ,o-un iiil;.t']; A Rede Estadual e Municipal oferece

formação para os gestores do Municipio'

Vimos à importán;i;;ú-ricípio ,.i *u gestão democrátíca' somente assim todos

podem participar ativamente ou-.orri.üáo ã;-;{r, !$ucaeão 
de qualidade' A Rede

Estadual tem legislafao que regulamentaaeleiçáo dos diretores.

Meta 20 - A meta 20 se refere , ãpr"rçaà do PIB na Educação Pública e e de

responsabilidade il*u.*o Federal. No qú. se refere.ao Município cumpre com sua

ôbrigação oe in elii.",is ;i'l, ;;ili.. ou Eou.açã«:, alcançan'Ío úm índice no âno de

2021 de 26,68o/o,exigido por Lei. E-o gstado com 27'4A % atingindo os índices de

rH*ffi:.;,#frT:3:fi:ado no ano de 2022,a fim de monitorar ": 
,i11"::.d. 2a21, o

Município obteve uma visão arnpl* .* qu. 
-esâgio 

se encontram as metas' indicadores e

estratégias do ptano úumcipal de Educação' Ésse monitoramento tem como objetivo

traçarqual o."d;" ;r;üunicipio pr"li,u percoÍrer para atingir o 100% das metas'

Também conversou-se sobre o pur.rJr?ui.rportu do.Tiibunal de contas, referente ao

abono do magisterll A" iy"qu. não foi aplicado em folha de pagamento com os recursos

do Fundeb dez12le sobre o par"c., à. q.runoo virá as pu..ãlui do ano de2021 e2022

referente aos pagamentos dos u..rro, ql,i.-llst:vu*,.* -t:**do 
com a lei complementar

79. Emseguida, ;;;;1h" irá partiàpar de uma reunião com a presença do prefeito

Valcir Feriari e do sindicado - SISETI'

Às nove horas, esta primeira reuniào foi enc11a1= f:-Illti -"T:'."i',YXXltJ:

prártrt. reunião com a(afsinatura do, pÍesentes'

kMWtu*,
ãr:iul", ãl'8"-ió'dil; i,ã: :::^:udu 

mais havendo a tratar, encerra-se a

§Í^-,..,1.r*..i Ok 'r;- {*^*JtJí' {o"a*--d***" '--0

Calrn"íÀ 0
,êy",,*



Ata da reunião com oS Conselheiros Municipais de edu.cla] no dia 30 (tnni,: J; :j : _

de2o23(dois mil . ã*. e três) a, r+rrnu íecretaria Municipal de Educaçi: !'- '

presentes os .onr"rn.iros, a secretária Municipal de Educação Márcia Es-: >" . :

Rosangela rtoriurro. R i"úoru Márciaázu as boas vindas a todos' o primeir; ' : - :-

discussão foi o cate'ndãrio au Escola Básica Municipal Santo Antônio' -\ -:.:-:--

Marcia pontuou que devido a todas as turbulências que o município enfrentc- - ' - -

de janeiro das Íbrtes enxurradas, e como as creches já estavam funcionando. :i.. .:-. ' : . - .

colocar a Creche irmã Colombu r,u B"oiu gÁi"u Mlnicipal Santo Antônio' Se:':: ' ' ' -

o Calendário Ercoúr áa Escola Básica Municipal Santo Antônio sofrerá mt-ri::'::-.':

por estar sendo rr* to.rt de apoio rr"rirário'de atendimento às crianças;= -:=--'

Municipal rr*a coioãba. A cràche roi a"'t'"iOa' tomando um grande proble:-'= l't'

volta das ati,idaae, normais' A .,..r'. rur.,,icipal Irmã Colomba está sendo re:,- -,,_-

o retorno das crianças está previsto ,;;;; 1à d" f.r.reiro. Assim, os alun"s :' : --

BásicaMunicipal lurto Antônio terao o início do ano letivo, no dia 13 de 13\=:: -

2023,sendoquepennanecerão"-,.".,*escolarnosdia0S,0gel0detere:=.:--=.
professoresficarãoemrecessoescolarnosdias06,0Te08defeveretr..:=-
retornando nos dial 0ó e 10 de fevereiro para planejamento na escola' Ressalt''-- - -: - -

haverá perca no cumprimento do *r*ãário .,"oiu' e dos 200 dias leti'os di' ' --

pofque ,"ra r.",rp"rãáo ,o recesso a. j.r^rno, nos dias 17, 18 e 19 de julho de l[)]-' - ': :

sequência u r"rr,iàá a secretária Már.i; i;;u sobre as formações nos dias 27' l'- ' :

janeiro com aS equipes diretivas, com o tema: Um olhar pedagogico .o., u prci ).1=. ,

Graciela Minatti. Pàntuou que a formação com os diretores está sendo bem pr""' ' :-

que surgiram no*, i..u, puru a formação com os professores' Foi ponruâit- '. -

diretores de conversar com professores . ,., qrrui, temas gostariam de estar :3:: -

formações. No dia 1 de fevereir" "q;;;. 
diretiva das unidades escolares' prt-.'tt>>':::

educaçãoinfantil,professoresao,.u,'*iniciais,professoresdosanosfinaise3:::'.::
educação especial com o tema: pri*;;;;o.o*or, devido ao cumprimento da L'' - -

n"137221201g2, no período matutino e vespertino com o um tema motivacit-rn:- l' '

02 de fevereiro equipe diretiva das unidad"s escolar"s' professores da educaçàr '--- '-

formação e .our" o, 
"ampos 

a. .*p.riãr.ia, segundo a Base Nacional Conrunr c -- - -

Nessa mesma data com a equipe dir;;;, ;tofãr.o."' dos anos iniciais e âÍrtri :--:-- ' -

atemâÍicaavaliaçãoeasagenteyeducacionaisdaeducaçãoespecialtl:.---:-
educação.rp."iui. No dia : ã" i"u"r.i* as equipes diretivas' professores c-: í:-:-

infantii, urro, ini.ias e anos finais, ug"rrt", aa eo1cav.a3 especial terão a fornt"l. ;

legislação com o professor Doutor ["u.n" de Almeida, nessa mesma d313 ]i;" = :

formaçãonaCIMVIcomoSp,of.,*,",do4oanosobreoProjetoValemuit..]]:->..
No dia 06 de fevereiro as agentes á" .àr."çao especial terão formação sobre -- : - :

acolher com a fonoaudiolãgu Naáiu Giovanella. As formações tem paÍ'i: j -

CMDCA(ConselhoMunicipaldosDireitosdaCriançaedoAdolescente.).oS:...
a Secretaria Municipal de Educação, o, 

"on."lheiros 
falaram da importância i, : : . _

com a agente "áu.u"iorul 
da educação especial' A conselheira Simone' rer.'r3>':'-':-

APAE, falou de fazermos ,rru pur"ária de formações com a temática incluscc S --.

que foram d"d;r;;i;s consehlir"-t. ó"T1tr"tir111*" comentou sobre c'-:' --

oreforço",.Jui-usecretáriaMárciafalouqueaindaestáemanálise.s:::
iniciareosoanoletivoeveremoscomoserãoosresultadosdosdia5.-...
conselheira Ana Paula trouxe a sugestão das escolas terem instagran, pols ::---

está inovando a cada dia e seria muito bom ter acesso a eSSaS trocas de apre:: -- =
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ária de educação irá ver a possibilidade e a legalidade' Em seguida a conselheira

ia explanou sobre a Resolução CEE/SCI 83l2}l3 que falava di 
1:.itl1:",j:::'::;ffi; ffiãà; pelaResorução cEE/SC rU2022. A Resoruçáo 02t2020 do

Municipal de Educação de Rodeio, baseia-se na resolução revogada, portanto

necessário sua atualização. Dessa forma, faremos a atualização e postaremos no

de whatsapp para aprovagão. Prosseguindo 1om 
a reunião'. Glaucia 

-t1!: ::T:..i
ária do conselho, Talita viviani Manfrini fará um requerimento solicitando sua

do conselho Municipal de Educação, porque está morando em outro cidade' No

imento do COMED, fica claro que a suplente da Talita substituirá a mesma nas

niões, sua suplente é a professora Bruna §ardagna. Vamos aguardar o requerimento

ffi;;;ilffi'il;.õ; ;"ral ,."r.taria. sem mais nada a,t'*?1-::,:laucia

roretti Pacher encerro a presente ata que será assinada por yim e pelos demais' 
o
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No dia dezenove de abril de dois mil e vinte e três às t horas se reunllam B !Ê:I

Secretaria Municipal de Educagão o conselho Municipal de Educação Es.

presentes os seguintes membros: claudia Gisele santos Toledo, a presidente do 'm
Dalila Teresiúa Pacher cardoso, Analú Régis, Glaucia Pegoretti PrbsÍ- tL

Àparecida ressarolo Gadotti, Simone Strey Tambani, também estava pres€ntÊ

de Educação sf Márcia Esser stolf. A presidente do conselho sf Dalila PeàÉÍ c&

deu as boas vindas a todos e falou que a reunião foi marcada pela Secretaia )trB
de Educação paratratatsobre da mudança temporária da Escola Municipal Sà'Êru

luru ur,scola Básica Municipal santo Antônio. passou a palavra para a

Educação a sf Márcia Esser stolf para explanar sobre essa mudança -{ §

esclareceu que em decorrência dos impactos da catástrofe que atingiu Rotá'an

dezessete de janeiro deste ano, o pródio da Escola Básica Municipal Sao Fra=r:

foi atingido, já vinha apresentando problemas estruturais e também alagamentr= rl'

do entupimento da iubulação de drenagem pluvial instalada abaixo da atr

ressaltou que eSSa mudança iria acontec", .* julho, mas devido a esses acodÊIE

que foram registrados no áiu dezoito de abril Ae dois mil e vinte e três em [:ul- f:

da Defesa civil, a mudança aconteceu antes do previsto' Devido às chuças & ax

dia dezessete de abril e do dia dezoito de abril, o CPC e a Mitra Diocesam- PTLIFE

doterrenodeacessoàescola,decidiuporabrirumavaladeescoamecoéa
dificultando desta forma o acesso de pessoas, veículos e transporte ttto'I1-t--t
ensino. Diante destes fatos, e afim de manter em segurança estudantes e proh§§-E

o regular funcionamento da escola, a Secretaria Municipal de Educação ôêán

suspender as aulas nos dias dezenove e vinte de abril de dois mil e vinte e tk T:a

alunos e profissionais da Educação Infantil paÍa o Centro de Edrrar. ,:

Governador Heriberto Hulse pôr tempo indeterminado, até que sejam re:a'h::

problemas do prédio e a troca da tubulação de drenagem; transferir alunos e çt'ro:.s

do Ensino Fundamental (1" ao 4o a-no) para a Escola santo 51§ai1r nr
indeterminuao, utJ que sejam resolvidos oÁ pioblemas do prédio e a troca dagir*r

drenagem. A Secretaria de Educação \tâ garantir o transporte escola J' -{\ir:

necessitarem, sendo que os informes sobre ã funcionamento serão todG

aos grupos de pais. úa Escola Básica Municipal santo Antônio, a Rer-r ir

está no ambiente escolar para alrumar o espaço para receber a Escola Ri§§I !úI

São Francisco. A conselheira Claudia, frofessora do educandário comer''=' !*
chateada por ter sido informada após ás pais, a secretária destacou q- a c:i

realmente tomada com certa urgência, puru o melhor atendimento da esct-l's- EE:

a presidente Dalila perguntou a respeito da segurança nas escolas ptra a §:É

Eáucação Márcia, paraíabr sobre as medidas que serão tomadas para proç\rra^:E

segurança nas unàades de Ensino da Rede Municipal. A secretária \Íâ'ur ='
foramadotadas,deformaimediataparareduçãodotemordianteo=
educandários,asseguintesprovidências:1)adesãoaoprogÉÍnal(e(tsix
Escolar, em parceriu""o- a Polícia Militar, que consiste num gruPo de rà

estão interligados todos os gestores das escolas e creches municipais e cs

como a ApAE do Municípú a. Rodeio. Também faz parte dese çru
efetuadas em todas as unidades escolares pela Polícia Militar' corx) f-frrÉ i

anovasameaças;2)_cnntrataÇãoimediatadevigilanteparaaEscola=
"Santo Antônio". Além disso, de acordo com a Secretária' "'::
para o aumento da segurança nas escolas' como: 1) realizac:tr i; "
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unidades, com alteamento ou construção de muros; 2) alteamento ou instalação de

portões; 3) instalação de concertinas; 4) instalação de equipamento de Reconhecimento

facial, para o controle de acesso; 5) instalação de câmeras de segulança intemas e de

controle de fluxo externo; 6) instalação do botão de Pânico; 7) instalação de aparelho

detector de metais (na Escola Básica Municipal "Santo Antônio"); e 8) contratação de

vigilantes para todas as unidades educacionais da rede municipal. foi realizada com cada

aÉf lnrráciação de pais e Professores) uma reunião para esses esclarecimentos quanto

a estrutura física. A Sra. Márcia acrescentou à sua fala que está sendo elaborado pela

equipe técnica da Secretaria Municipal de Educação, juntamente com os gestores de cada

educandário, um manual com os protocolos de segurança escolar e que a previsão é que

até juúo de dois mil e vinte e três esteja concluído e aprovado. Esse protocolo tem o

objetivo de ser um manual prático para todas as Unidades Educativas e que cada Unidade

poderá adapÍar conforme sua realidade. A Secretária mencionou que foi realizada no dia

seis de abril de dois mil e vinte e três, pela Psicóloga Dra. Femanda Rossatto, uma palestra

para todos os servidores da Rede Municipal de Ensino que teve como tema "Gestão do

Estresse - como lidar com as adversidades" e que dentro desta temática foram abordados

os seguintes tópicos: Inteligência emocional e como adquirir mais resiliência' A

Secretária prosseguiu dizendo que também foram aplicadas estratégias práticas para

vencer a adversidade e lidar com situações de conflito. Ainda, ressaltou que foram

realizadas algumas reuniões com a rede de atendimento, com o grupo de trabalho e com

os gestores , pata Ítatar do assunto em questão. Também destacou que algumas ações

educativas estão sendo programadas como: palestras da Rede de segurança com a Polícia

Militar que tem como tema a Segurança nas escolas que será reahzadaprimeiramente com

todos os servidores da rede de ensino no dia vinte de abril de dois mil e vinte e três

(amanhã) e dia vinte e quatro de abril de dois mil e vinte e três que, numa segunda etapa'

será realizada esta palestra em cada uma das unidades escolares, desta vez, direcionada

aos alunos de 1o ao 9o ano, juntamente com os gestores e professores, sendo que já estão

programadas para os dias vinte e cinco e vinte e sete de abril de dois mil e vinte três' A

Sra. Márcia prosseguiu dizendo que outra ação que será implementada é o Programa de

Prevenção dá Justiça Restaurativa, em parceria com o Ministério Público e Coordenadoria

Regional de Educação, destacando que todas as ações visam preparar os profissionais da

educação, bem como todos os alunos, para a conduta diante de situações de conflitos e

problemas de segurança. A Secretária de Educação comentou que teve reunião com a

promotora no dia ontem, para maiores esclarecimentos, na semana que vem, no dia 27 de

abril, haverá uma reunião com a equipe técnica da Secretaria de Educação' e equipe

gestora da Escola Básica Municipal santo Antônio, para decidir os temas que serão

abordados dentro do Programa. A presidente Dalila comentou que até o momento estão

sendo tomadas as atitudes imediatas de segurança como alteamento de muro, contratação

de segurança, entre outras formas de segurança, mas Sugere que a administração invista

mais no emocional, contratação de mais psicólogos, de assistente social escolar que

ajudem na parte emocional da comunidade escolar. os conselheiros aprovam essa

sugestão da presidente, pois veem essa necessidade de trabalhar com o emocional de toda

comunidade escolar. Oúra sugestão foi trabalhar com os gestores das Unidades Escolares

com o tema inteligência emocional. Dando continuidade à reunião a presidente leu o

requerimento da cánselheira Talita Viviani Manfrini que se desligou como secretária do

conselho Municipal de Educação, por mudança de cidade, os conselheiros decidiram por

colocar a suplente Bruna cristina sardagna como titular no segmento de representantes

ô
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dos Docentes da Educação Infantil - creches da Rede Municipal de Ensin'-'' ' : ' -

suplente será chamada a docente susi Patrine ochner, representante da Creche \ Í; : : -
..Alma Gadotti Stolf'para ocupar o cargo de suplente nesse segmento' A cor-----. --

Analú Régis enftarâem contato com a *.rÍnu para informâ-la' Ã Secretaria \1-:--: -

de Educaçã o faréta comunicação interna paraasecretaria Executiva fazer o flo\ i -;--:
de nomeação dos conselheiros do conselho Municipal de Educação' Em comu:- ': ' - -

os conselheiros presentes decidiram por empossar a conselheira simone Strel - - - --

como secretária do conselho Municipal de Educação. A Secretária Márcia po::- - - --

abriu as inscrições para aGestão Democrática paÍa a Escola Básica Munic::' :--

Antônio. Outro assunto abordado foram as faltas dos alunos e a recupei=: i: '

conteúdos.QuantoasfaltasserãojustificadasateadatadodiacaÍorzedeabril':l'-i:':'-
data e falÍa, eserá justificada mediante atestado médico' A recuperação de cor-i= - - ' >: --

de forma gradativa. Sem mais nada a tralar eu Glaucia Pegoretti Pacher' :-''r:r: -

conselholavreiapresenteataquevaiassinadapormimeportodosSln,.*}io'...*.-presente ata que vai assinada por mim e por todos 31rnt*ros 
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